
COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE DU 16 NOVEMBRE 2007 
ECOLE PRIMAIRE LYAUTEY DE RIEDISHEIM 

 
1/ Présentation des membres présents.  
 
Mme la Directrice et présidente du conseil d'école: Mme BELTZ  
Enseignants: Mmes Chezeau, Deffinis, Del-do, Fischesser, Pfister, Rietsch, Rossé  
Mrs. Boeglin, Braunschweig, Leclere, Prezioso, Studer, Viroli, WeIler  
 
Délégués Parents d'élèves:  
PEEP: Titulaires:  Mr ADOLPHE, Mme BOEGLER, Mme DI MARZO, Mme ELKERIA,  

Mme CARY, Mme THIJSSEN, Mme RISS  
(Mr WILHELM excusé)  

Suppléant: Mme CRASSOUS  
 
APEPA: Titulaires:  Mr GASSER, Mme LIUFAU, Mr GOEPFERT, Mme SCHEIBEL,  

Mr KOTTMANN  
Suppléant: Mme STOERCKEL  

 
Représentant de la Mairie: Mr PETER, adjoint au Maire  
 
2/ Désignation des secrétaires de séance  
 
Mr GASSER et Mme CHEZEAU  
 
3/ Résultats des élections  
 
PEEP: 8 sièges: Titulaires:  Mr ADOLPHE, Mme BOEGLER, Mr WILHELM, Mme DI  

MARZO, Mme ELKERIA, Mme CARY, Mme THIJSSEN,  
Mme RISS  

Suppléant: Mme ADOLPHE, Mme CRASSOUS,  
 
APEPA: 5 sièges: Titulaires:  Mr GASSER, Mme LIUFAU, Mr GOEPFERT,  

Mme SCHEIBEL, Mr. KOTTMANN  
Suppléant: Mme STOERCKEL, Mr. VOLLMER, Mme KIENZY,  

Mr HANNACHI, Mme KEMPF  
 
4/ Approbation du nouveau règlement intérieur de l'école  
 
Après quelques modifications apportées suite aux interventions de l’APEPA et de la PEEP, le 
nouveau règlement intérieur est adopté à l'unanimité.  
 
5/ Effectif de l'école au 9 novembre 2007  
 
Total de 338 élèves dont 66 en classes bilingues et 272 en classes monolingues.  
 
CP/CE 1 BIL (Mmes Pfister et Rossé) : 19 élèves (dont 9 élèves en CP et 10 élèves en CE 1)  
CE2 BIL (Mme Chezeau et Mr Studer): 22 élèves  
CM 1 / CM2 BIL (Mme Chezeau et Mr Studer): 25 élèves (dont 6 élèves en CM 1 et 19 
élèves en CM2)  



CPa (Mr. Weller) : 26 élèves  
CPb (Mr. Brunsperger) : 24 élèves 
CP / CE2 (Mr Braunschweig) : 23 élèves (dont 6 élèves en CP et 17 en CE2)  
CE 1 a (Mme Del-do): 28 élèves  
CE 1b (Mme Rietsch): 27 élèves  
CE2a (Mr Leclere): 29 élèves  
CM 1a (Mmes Fischesser et Deffinis): 31 élèves  
CM 1b (Mr Boeglin): 29 élèves  
CM2a (Mr Prezioso): 28 élèves  
CM2b (Mr Viroli): 27 élèves  
 
6/ Crédits de l'école  
 
Crédits alloués par la Mairie de  janvier à décembre 2007:  
- Crédits de fonctionnement: 10316,75 Euros  
- Crédits de transport: 2632 Euros  
 
Finances AOS Lyautey:  
Au 9/11/2007: solde créditeur de 5287,81 Euros  
(dons élèves rentrée 2007: l898 Euros et vente photographies 2007: 482,30 Euros)  
 
7/ Projet d'école  
 
Le projet de notre école est centré sur la prise de conscience des enfants à l'égard des actions  
de développement durable (tri sélectif, papier recyclé, connaissance en matière de tri, de  
recyclage et de traitement, recherche, exploration, découverte et compréhension des déchets)  
et sur la sensibilisation au « défi du changement climatique ».  
Une demande sera faite auprès du SIVOM pour une intervention explicative sur le recyclage  
et auprès de l'UHT pour l'intervention de spécialistes du développement durable.  
 
Approbation à la majorité par le Conseil d'école  
 
8/ Projet de sorties pédagogiques des cycles 2 et 3  
 
Zoo (étude de la chaîne alimentaire), animation « chevaliers », rencontre avec un dessinateur  
renommé de BD (après travail sur planches par les élèves de deux classes du cycle 3),  
Electropolis, projet de cirque en Allemand, étude de classe verte dans la région de Göttingen,  
terriers de blaireaux, musée du Chemin de Fer, Waldeck et Petite Camargue (CINE: Centre  
d'Initiation à la Nature et à l'Environnement).  
 
9/ Classe verte  
 
Remerciements à la Mairie et au Conseil Général pour l'aide financière apportée.  
2 projets de classe découverte à Orbey du 25 au 30 mai 2008 et demande formulée pour une  
classe découverte en Allemagne par une classe bilingue.  
 
10/ Enseignement de l'Allemand en voie extensive  
 
1 heure par semaine et par classe a été attribuée à Mme Bénard (soit 12 heures  
d'enseignement hebdomadaire réparties sur 10 classes)  



11/ Suppression du samedi matin  
 
Attente d'informations plus précises de l'Inspection d'Académie.  
 
12/ Réduction du poids des cartables  
 
Intervention des enseignants sur les mesures prises individuellement.  
Recherche sur des moyens de limiter l'utilisation de documents. 
 
13/ Problèmes liés à la circulation et aux stationnements dans la rue des Alliés  
 
- Problèmes récurrents de circulation dans la rue des Alliés où de plus en plus de parents, en  
déposant les enfants, bloquent la circulation. Proposition d'intervention devant l'école de  
Madame Belz afin de sensibiliser les parents. Proposition de courrier des parents d'élèves à  
la commission de circulation. Parmi les idées évoquées, l'interdiction de circuler devant 
l'école aux heures de rentrée et de sortie des classes.  
 
-Informations concernant le «Tribus»: La nouvelle interlocutrice est Madame Demoulin,  
responsable Marketing Produits. Plan, horaires et différentes stations desservies par le Tribus  
ont été transmis à l'école et sont consultables.  
 
14/ Photographies des élèves de CP à la rentrée de septembre  
 
Madame Belz a répondu à une critique sur l'absence de photo de l'école dans le journal 
l'Alsace.  
 
15/ Divers  
 
-Pont du mois de mai  
Vote de la majorité pour une journée d'école le mercredi 7 mai 2008 à la place du vendredi 9  
mai (permettant un pont du 8 mai au 12 mai 2008 inclus). La proposition reste soumise à la  
décision de Monsieur l'Inspecteur de l'Education Nationale.  
 
-Problème de photocopieur  
Demande d'intervention ou de remplacement (sur 2008) par la Mairie. Grâce à l'intervention 
des parents d'élèves, la photocopieuse a été provisoirement dépannée en fin de semaine.  
 
-Action Solidarité  
Renouvellement 1 cahier-1 crayon, Jouets et vêtements de Noël, Militaires Opex  
 
-Aide aux Devoirs en Allemand  
Depuis cette année scolaire, les enfants des classes bilingues des écoles Lyautey et Bartholdi 
bénéficient d'une possibilité d'aide par des animatrices allemandes. Cette aide est organisée 
avec le soutien de la Mairie et du Conseil Général du Haut-Rhin.  
 
-Demande de modification du prochain Conseil d'école pour le 28 mars (au lieu du 25  
janvier) et rappel du dernier Conseil d'Ecole le 13 juin 2008.  
 
 
 



Signature des secrétaires de séances  Signature de Madame la Présidente du Conseil d'école  
 
Mr Gasser, parent d'élèves     Mme Beltz, Directrice 
 
 
 
 
Mme Chezeau, enseignante 

 


